
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional 

– COMUSAN – SP 

 

Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de abril de 2018, no Espaço Gourmet do Mercado 

Municipal Paulistano, na rua da Cantareira, 306, Centro, São Paulo, realizou-se 

reunião ordinária do Pleno da VI Gestão do Conselho Municipal de Segurança 

Alimentar e Nutricional – COMUSAN-SP. Pauta: 1. Esclarecimentos sobre os 

procedimentos adotados pela Comissão Eleitoral na adequação do preenchimento das 

vagas dos suplentes para a VII Gestão do COMUSAN-SP, conforme edital de 

chamamento público 001/SMTE/2018; 2. Informes. Estiveram presentes conforme 

assinatura em lista: André Luzzi de Campos, da Ação da Cidadania; Márcia Ângela 

Raimondo, da CROPH; Bettina G. Brasil, da UNIP; Dalva Maria de Oliveira, da MDM; 

Jabs Crês, da Secretaria de Governo Municipal; Elisabete Antolino, do IPP; Celia 

Maria Vairo, da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SMADS; Vânia 

Luzia Cabrera, do CRN-3; Solange Redolfi, da Secretaria Municipal do Verde e Meio 

Ambiente – SMVA; Alessandro Mendonça Mazzoni, da Secretaria Municipal do Verde 

e Meio Ambiente – SMVA; Milton Perez, da ABPA; Alcyr Neto, da Secretaria Municipal 

de Direitos Humanos e Cidadania – SMDHC; Aurélio Costa, da Secretaria Municipal 

de Trabalho e Empreendedorismo – SMTE; Horastor Neto, da Secretaria Municipal de 

Trabalho e Empreendedorismo – SMTE; Márcio Costa, da Secretaria Municipal de 

Trabalho e Empreendedorismo – SMTE.  Abrindo a reunião André Luzzi destacou a 

necessidade de se manter reuniões do COMUSAN até a posse da nova composição 

dos membros da sociedade civil. Também colocou a questão do preenchimento das 

vagas dos suplentes, que ficará a cargo da VII Gestão do COMUSAN. André Luzzi 

continuou e lembrou a necessidade de se divulgar os resultados da eleição do dia 3 de 

abril. André Luzzi também comentou sobre a conveniência do atual conselho orientar a 

nova gestão como forma de colaborar para a continuidade dos trabalhos já 

desenvolvidos pelo COMUSAN. Por fim, André Luzzi reafirmou a necessidade de se 

enviar ofício do Conselho para a próxima reunião da Câmara Intersecretarial de 

Segurança Alimentar e Nutricional – CAISAN-SP, a ser realizada no dia 8 de maio de 

2018, mostrando as prioridades do Comusan para 2018 e ações de interesse comum 

entre as duas instituições. Nada mais havendo a tratar, eu Wanderley Andrade da 

Costa Lima, redigi e lavro a presente ata. 

 


